

ASOCIACIÓN DE PREPARADORES FÍSICOS DE FÚTBOL



Estimados colegas preparadores físicos de fútbol,

Es un honor dirigirme a vosotros en este momento significativo para la Asociación de Preparadores Físicos de Fútbol. Celebramos con orgullo el vigésimo quinto aniversario de nuestra fundación, un hito que refleja el compromiso y la dedicación de todos los miembros de nuestra asociación. Hace dos décadas y media, nos propusimos dos objetivos claros y trascendentales.

En primer lugar, buscamos obtener la licencia de Preparador Físico, garantizando así los mismos derechos que el resto del cuerpo técnico. En este camino, logramos importantes avances, obteniendo reconocimiento tanto a nivel nacional como internacional, colaborando con otras entidades deportivas y asegurando la participación de los preparadores físicos en el reparto de los derechos televisivos.

El segundo objetivo, igualmente crucial, fue la transformación de la preparación física en el fútbol. Nos propusimos adaptar las metodologías basadas en el atletismo a un enfoque centrado en el modelo de juego, los puestos específicos de los jugadores y las características individuales de cada uno. Este logro se materializó con la creación de diferentes programas de máster, marcando un hito en la formación de preparadores físicos especializados en el fútbol.

Además, sirva esta carta para presentar la nueva web de la APF y para daros a conocer nuestros proyectos en esta nueva etapa que arrancamos como Junta Directiva elegida en la pasada Asamblea. Queremos transmitir nuestra confianza y apoyo para esta nueva etapa que comenzamos con mucha ilusión, con un grupo de compañeros que se incorporan de nuevo y otros que continúan con nosotros.

Queremos agradecer el trabajo realizado por todos los que habéis formado parte de esta Junta directiva desde sus orígenes en el año 1999.

Esta nueva web pretende ser más dinámica, intuitiva y servir como elemento de difusión de las actividades que ofrece la APF. Queremos que sea un repositorio de información útil para el asociado y, a su vez, dinámica con las últimas novedades tanto legislativas como de tendencias o estudios de investigación relacionados con el fútbol.

ASOCIACIÓN DE PREPARADORES FÍSICOS DE FÚTBOL



En nuestro intento de apoyar a los asociados en su búsqueda de empleo o en proyectos de inserción laboral, vamos a actualizar las ofertas de empleo públicas y privadas, publicando todas las ofertas de empleo que lleguen de los clubes o particulares.

En esta etapa, nos hemos marcado como objetivos seguir apostando por la formación, como elemento de aprendizaje permanente que necesitamos los preparadores físicos, donde la responsabilidad, la autoexigencia profesional y el respeto de los valores del fútbol sean las señas de identidad de nuestro ejercicio profesional. Nuestro modelo de formación se ajusta a la evolución en los sistemas de enseñanza-aprendizaje, apostando por la formación a distancia de calidad. Esta idea se complementa con la realización de jornadas presenciales de aprendizaje e intercambio de experiencias entre los profesionales de la preparación física.

Este modelo no sería viable sin el dedicado esfuerzo de la Junta Directiva, a la cual tengo el privilegio de representar y cuya responsabilidad hemos asumido con gran entusiasmo. Agradezco sinceramente a todos por vuestra colaboración, y quiero subrayar que este no es un punto final, sino el inicio de una nueva etapa donde vuestras opiniones y sugerencias serán fundamentales.

Reconocemos los avances significativos que hemos logrado hasta ahora, pero somos plenamente conscientes de que siempre hay nuevos desafíos que abordar y mejoras por implementar. Así, os invitamos a formar parte activa de esta evolución, explorando nuestra nueva plataforma web, compartiendo vuestras sugerencias, siguiéndonos en las redes sociales, incorporando vuestros trabajos y contribuyendo al constante intercambio de conocimientos.

Juntos, estamos construyendo el presente y el futuro de la preparación física en el fútbol. ¡Felicidades a todos por estos 25 años de logros y éxitos compartidos!

SR PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PREPARADORES FÍSICOS